
Es werden keine Einwendungen erhoben. Ausschussmitglied van Deel merkt jedoch an, dass 
die Niederschrift noch aus der letzten Legislaturperiode des Rates herrührt und den neuen 
Ratsmitgliedern nicht vorliegt. 


